



OFICINA DE PRENSA

Facebook: Defensoría de los Habitantes de la República de Costa Rica

Twitter: @defensoriacr

Teléfono: 2248-2385

Este año bajo el lema: "La pobreza es un desafío para la paz":

Convocan a concurso de fotografía en Derechos Humanos

Las personas aficionadas a la fotografía – no profesionales - podrán postular sus trabajos en el concurso que realiza la Defensoría de los Habitantes (DHR) para conmemorar el Día Mundial de La Paz, el próximo 21 de Setiembre.

En esta primera edición, las fotos deben ser alusivas al tema del concurso: "La pobreza es un desafío para la paz". Las mejores imágenes serán expuestas en el Auditorio del Museo Nacional desde el 22 y hasta el 26 de setiembre.

El jurado está conformado por profesionales de la Defensoría, la Universidad de Costa Rica y la Universidad Veritas y un fotógrafo o una fotógrafa independiente representará a la sociedad civil.

Además, las fotografías ganadoras serán usadas por el órgano defensor en programas de educación y promoción en derechos humanos, y divulgación en sus espacios en redes sociales.

Este concurso de fotografía forma parte del interés de la Defensoría por desarrollar nuevas formas de promoción de los Derechos Humanos en nuestro país, e involucrar a distintos sectores de la población en el proceso de cambio cultura hacia una sociedad más inclusiva y libre de todas las formas de discriminación y violencia.

La directora de Promoción y Divulgación de la Defensoría, Janet Carrillo, explicó que la idea es mantener la iniciativa en el tiempo y realizar el concurso cada año, en el marco del Día Mundial de La Paz.

Las personas interesadas deben ser mayores a 15 años, no haber recibido premios en fotografía, y tienen tiempo hasta el próximo 31 de agosto para enviar sus imágenes en formato digital.

El reglamento del concurso y la vía para enviar las imágenes se encuentran disponibles en el sitio web: <http://foto.veritas.cr/defensoria/>

CANAL DE YOUTUBE DEFENSORIA:
<https://www.youtube.com/watch?v=e536ktuxUEI>

Oficina de Prensa

Defensoría de los Habitantes.

Miércoles 22 de Julio de 2015.